

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711104 - MUHAMMAD YUSUF ILHAM

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sudah baik.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	IC jangan lupa sampaikan tujuan px nya ya, jangan lupa cuci tangan sbmlm dan stlh px, baca soal teliti ya mana yang diminta px kekuatan otot mana yang sensasi, sensasi minta pasien membandingkan juga ada beda tidak sensasi kanan dan kiri. cara melakukan px provokasikurang tepatdak px kekuatan otot tangan hanya melakukan untuk lengan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	informed consent : sdh baik. Cuci tangan : sdh dilakukan dengan baik. Pemeriksaan refleks : over all sudah dilakukan dengan baik, dipastikan lagi yaa pasiennya sdh pada posisi yg betul2 sudah rileks atau belum, supaya hasilnya lbh nyata, khususnya untuk refleks biceps.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	pake head lamp ya, semua pemeriksaan tidak pake headlamp, cara pegang spekulum hidung mu kurang tepat ya, harusnya seperti digenggam, periksa faring koq lidah dijulurkan ini malah salah ya, faring malah tidak terlihat
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tidak menjelaskan cara dan resiko...posisi pemeriksaan yg benar gimana ya dek?? pakai lup dan senternya sejak awal ya dek...lupnya digunakan ya dek bukan hanya dijadikan bandana...bulu mata bisakah tervisualisasi dg baik tanpa lup?? pemeriksaan palpebra kurang lengkap...palpebra bagian dalam namanya apa ya?? belum meemriksan konjungtiva bulbi dan sklera...arah cahaya pada pemeriksaan iris tidak tepat sehingga hasilnya dangkal...yg dangkal apa benar iris?? cara pemeriksaan refleks pupil direct dan indirect tidak tepat...belum melakukan pemeriksaan konvergensi...interpretasi shadow test nya apa?? tidak cuci tangan setelah tindakan
PEMERIKSAAN TELINGA	Diingat-ingat ya dek kalau inform consent itu dijelaskan semuanya, prosedur, tujuan dan resiko pmx; Ada headlamp kenapa nggak dipakai to dik, belajar lagi prosedurnya bagaimana kalau periksa telinga; Eh headlampnya ternyata dipakai belakangan; persiapan alat sekali saja di awal ya, jadi tidak bolak balik; periksa telinga juga selesaikan dulu satu telinga baru ganti; Palpasi aurikula belum lengkap; teknik memeriksa dgn otoskop belum benar; periksa valsava manuver tanpa bertanya kontraindikasi, ini perlu diperhatikan ya soalnya beresiko. Gambar hasil pemeriksaan jg msh salah.
PEMERIKSAAN VISUS	Untuk pemeriksaan visus jangan lupa gunakan pin hole untuk menilai adanya kelainan refraksi atau tidak. Jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan
TEKNIK ASEPTIK	persiapan tidak lengkap, banyak melanggar aseptik. on lebih dari 5x, scrubbing salah, mengelap dengan handuk non steril. tidak menyiapkan sarung tngan.